



Le mot du président

Dans cette nouvelle édition de notre newsletter, c'est la joie que je veux partager avec vous :

- La **joie** de tous les habitants de nos 2 maisons qui ont accueilli nos nouvelles maîtresses de maisons. 3 nouvelles recrues sur 4 maîtresses de maisons ! Je tiens à remercier celles qui ont accompagné nos deux maisons pendant plusieurs années, et qui partent maintenant pour fonder une famille ou aller vers d'autres horizons. Je souhaite la bienvenue à nos nouveaux visages qui entourent déjà nos résidentes et résidents depuis fin août.
- La **joie** de Lourdes où, comme tous les 2 ans, les maisons Saint Joseph prient pour ceux qui n'ont pas pu venir. Un dynamique groupe de 26 personnes s'est rendu au pèlerinage du Rosaire. Découvrez cela en image plus loin.
- La **joie** de Noël qui arrive avec la Bonne Nouvelle.
- Et toutes les grandes **joies** procurées par vos dons qui arrivent chaque année, et particulièrement en fin d'année pour nous aider.



Merci chers soutiens et soyez sûrs que chaque reçu fiscal que nous vous envoyons est aussi une joie pour nous.

Dans la joie.
A très bientôt.

Olivier Roubaud

WEEK-ENDS EVASION

Le week-end de l'Ascension

Comme chaque année, ils l'attendent avec impatience!

Pour ce long week-end, nos résidentes se sont rendues en Normandie. Elles ont pu découvrir la ville de Rouen, la campagne normande par le biais d'une visite à une chèvrerie, et pour terminer en beauté, la découverte du magnifique port de Honfleur.

Cap à l'Est pour les garçons qui ont passé ces quelques jours en Allemagne, à la frontière avec la France. Découverte de la gastronomie locale, visite de Trèves, initiation à l'allemand, tour en bateau sur la Moselle; des visites culturelles riches qui laisseront un excellent souvenir à nos colocataires.



A VOS AGENDAS!

11 novembre 2023

La Compagnie du Potager donnera 2 représentations le **11 novembre** prochain pour 3 associations dont Les Maisons Saint Joseph.



Rendez-vous dans la ville du Chesnay au sein de l'établissement Blanche de Castille où auront lieu les représentations à 15h30 et à 20h.

Nous vous partageons un secret: une personne bien connue de notre association sera sur scène!

Pour soutenir Les Maisons Saint Joseph, vous pouvez nous adresser un don au titre de l'IRPP déductible de vos impôts, par chèque, par virement, par prélèvement mensuel ou par le biais de notre site internet www.lesmaisonssaintjoseph.fr. Vous recevrez un reçu fiscal, pour le déduire de vos impôts sur le revenu de 66% de votre don.

Pour les chèques, les adresser à l'ordre des Maisons St Joseph, 56 rue Molière 78000 Versailles. Pour les virements: BIC CEPFRPP751 IBAN FR76 1751 5006 0008 2758 0315 680

Visitez notre site:



LES PORTRAITS DES MSJ!

Nous continuons de vous présenter nos équipes de choc.

Marie-Hélène, Gouvernante à la Maison Saint Jean Paul II



C'est un peu par hasard que je suis arrivée à la Maison Jean-Paul II. Habitant le quartier de Porchefontaine, j'ai eu l'occasion d'y venir au tout début pour assurer les déjeuners de plusieurs résidents. Puis il y a 3 ans, le poste de gouvernante m'a été proposé.

Ma tâche essentielle est d'assurer l'entretien du linge des résidents et de veiller au rangement de leur chambre. Je m'arrange pour être là le soir pour les voir. Ils aiment me raconter leur journée, leurs nouvelles, leurs joies, leurs peines. Il n'est pas rare d'avoir la compagnie de l'un d'entre eux quand je repasse !

Mais il m'arrive aussi de me montrer plus exigeante quand je m'aperçois que le linge traîne dans les chambres ou que la commode est en désordre.

J'ai également un rôle de conseil dans le choix de leurs vêtements en fonction des saisons. Il y a celui, très fier de porter sa chemise blanche qui refuse de la changer, ou l'autre fan de son pyjama écossais été comme hiver... Nous nous entendons bien ensemble, ainsi qu'avec les maîtresses de maison qui sont "top"!

« Ce qui me tient le plus à cœur, c'est **le relationnel que j'ai construit avec eux**. Et quelle joie de pouvoir partager ces moments ! Ils ont chacun leur personnalité, forte, mais avec douceur, patience et bienveillance, **tout se fait naturellement**. »



LES CHAPEAUX ROUGES A LOURDES!



"Venez bâtir l'Eglise"

C'est un groupe de 26 participants - 13 résidents et 3 personnes accueillies de la Ruche, accompagnés des 4 maîtresses de Maison et de quelques parents et amis volontaires - qui était au départ pour le Pèlerinage du Rosaire à Lourdes du 02 au 07 octobre dernier.

Cette année sous le signe de ralliement des « **chapeaux rouges** », la petite troupe a pu profiter de belles journées ensoleillées pour découvrir différentes facettes de Lourdes.



Un **programme spirituel riche** qui aura permis à nos pèlerins d'assister à la **messe** chaque jour, de participer à la **procession eucharistique**, à la **retraite aux flambeaux**, de se recueillir au cours du **Chemin de Croix**, de se **confesser**, et de visiter le **Moulin de Boly**, maison natale de Sainte Bernadette.

Enfin notre groupe a rendu visite à l'antenne locale de l'**OCH** (Office des Chrétiens Handicapés) que nous remercions pour le don qui aura permis de financer une partie du voyage. Nous étendons nos remerciements à la **Paroisse Notre Dame du Chêne de Viroflay** et les **Etablissements des Châtaigniers de Versailles** qui ont également généreusement contribué par le biais de leurs collectes de Carême.

Merci à tous pour vos généreuses contributions!